

Hörerzahlen verzehnfacht

Jahresversammlung der Volkshochschule Ahrensburg

Die Zahl der Hörer ist bei der Ahrensburger Volkshochschule auf 438 gestiegen, wurde in der Jahresversammlung mitgeteilt. Gegenüber 1952 bedeutet das eine fünffache Steigerung. Aber auch bei den Einzelveranstaltungen der Volkshochschule, die neben den Kursen und Lehrgängen stattfinden, hat sich die Besucherzahl ständig vermehrt. Wie der Leiter der Volkshochschule in der Jahresversammlung darlegte, haben sich die Hörerzahlen bei den Einzelveranstaltungen sogar verzehnfacht.

In den 25 Arbeitsgemeinschaften beschäftigten sich 22 Prozent aller Hörer mit bürgerlich-politischen Fragen, in den 24 Einzelveranstaltungen sogar 45 Prozent Besucher. Fragen der Wehrpflicht und des Verkehrs zogen ein Drittel aller Besucher an. 52 Prozent aller Hörer waren junge Menschen bis zu 25 Jahre.

Stadtrat Svensen betonte als stellvertretender Bürgermeister, daß die Bedeutung der Volkshochschule bei der älteren Generation noch nicht überall richtig verstanden werde. Er sprach sich ebenso wie die Stadträtin Ellen Grütz-

ner für eine Ausweitung des Arbeitsplanes auf das Gebiet der sinnvollen Freizeitgestaltung aus.

Neu in den Vorstand hinzugewählt wurde als Schriftführer der Angestellte Grevsmähl. Eine Vorschau auf den neuen Arbeitsplan ließ eine vielfache Bereicherung, besonders auf musikischem Gebiet, erkennen.

KREISE STORMARN LAUENBURG, SEGEBERG

Dienstag, 3. September 1957